

NATIONS UNIES

CONSEIL
DE SECURITE



Distr.
GENERALE

S/2142
9 mai 1951
FRANCAIS
ORIGINAL : RUSSE

TELEGRAMME DU MINISTRE DES AFFAIRES ETRANGERES DE LA
REPUBLIQUE DEMOCRATIQUE POPULAIRE DE COREE ADRESSE
AU PRESIDENT DU CONSEIL DE SECURITE LE 8 MAI 1951

LE GOUVERNEMENT DE LA REPUBLIQUE DEMOCRATIQUE POPULAIRE DE COREE PROTESTE DE LA FACON LA PLUS ENERGIQUE AUPRES DE L'ORGANISATION DES NATIONS UNIES CONTRE LE NOUVEAU CRIME MONSTRUEUX QUE LES INTERVENTIONNISTES AMERICAINS ONT COMMIS EN EMPLOYANT L'ARME BACTERIOLOGIQUE DANS LA GUERRE QU'ILS MENENT CONTRE LE PEUPLE COREEN. IL EST DE NOTORIETE PUBLIQUE QUE DEPUIS LONGTEMPS DEJA LE COMMANDEMENT AMERICAIN EN EXTREME-ORIENT PREPARAIT CET ACTE CRIMINEL. SUR L'ORDRE DE MACARTHUR L'ON A DEVELOPPE AU JAPON UNE PRODUCTION MASSIVE DE L'ARME BACTERIOLOGIQUE. SELON DES INFORMATIONS DE PRESSE L'ETAT-MAJOR DE MACARTHUR A DEPENSE UN MILLION ET DEMI DE YENS POUR LA PREPARATION DE L'ARME BACTERIOLOGIQUE EN FAISANT DU GOUVERNEMENT JAPONAIS SON INTERMEDIAIRE POUR LE PLACEMENT DES COMMANDES. LES DOCUMENTS DES ARCHIVES SECRETES DU GOUVERNEMENT DE SYNGMAN RHEE, DOCUMENTS QUE L'ARMEE NATIONALE A SAISIS LORS DE LA LIBERATION DE SEOUL ET QUE LE MINISTERE DES AFFAIRES ETRANGERES DE LA RDPC A PUBLIES DANS SON RECUEIL DE DOCUMENTS ET MATERIAUX QUI ONT STIGMATISE LES RESPONSABLES DE LA GUERRE CIVILE EN COREE, ONT MONTRE DE FACON IRRUFUTABLE QUE, BIEN AVANT L'AGRESSION OUVERTE LANCEE CONTRE LA COREE DU NORD, L'ETAT-MAJOR DE L'ARMEE DE SYNGMAN RHEE CREE ET DIRIGE PAR DES CONSEILLERS MILITAIRES AMERICAINS AVAIT ETABLI DES PLANS EN VUE DE MENER EN SECRET UNE GUERRE BACTERIOLOGIQUE CONTRE LE NORD ET AVAIT PRIS DES MESURES POUR LA REALISATION DE CES PLANS: C'EST AINSI QUE D'APRES LE PLAN "A" DE RENSEIGNEMENTS POUR 1950, ETABLI PAR LE TROISIEME BUREAU DU SERVICE DE RENSEIGNEMENTS DE L'ETAT-MAJOR DE L'ARMEE DE LA COREE DU SUD, L'ON PROPOSAIT DE CONTAMINER A L'AIDE DE BACTERIES 1) LES CUISINES DE CAMPAGNE; 2) LES REFECTOIRES DE LA POLICE; 3) LES LOCAUX OU SE TIENNENT LES BANQUETS ORGANISES PAR L'ARMEE, LE GOUVERNEMENT, LE PARTI, ETC.; 4) LES RESERVOIRS D'EAU DES VILLES

ET LES COURS D'EAU; 5) LE GOUVERNEMENT ET LE PARTI (VOIR DOCUMENT 18 DU RECUEIL SUS-MENTIONNE). EN PREPARANT LA MISE EN OEUVRE DE CE PLAN "A" L'ETAT-MAJOR DE L'ARMEE DE LA COREE DU SUD A PREVU L'EMPLOI DE BACTERIES EN VUE D'UNE ACTION DE DIVERSION SUR LE TERRITOIRE DE LA COREE DU NORD DANS LES VILLES DE NAMPHO, NACHJIN, WONSAN, SININJU, UNJI, DENCHAN, HAMHYN, HONDJIN, CHORWON, HLEYU, HYNAN, SONCHIN AINSI QUE DANS DIVERSES UNITES DE L'ARMEE POPULAIRE (DOCUMENT 19 DU RECUEIL PRECITE). EVIDEMMENT TOUS CES PLANS CRIMINELS ETAIENT ETABLIS AU SU ET AVEC L'ASSENTIMENT DES AMERICAINS QUI FOURNISSAIENT AUX HOMMES DE SYNGMAN RHEE LES MOYENS BACTERIOLOGIQUES NECESSAIRES. A MAINTES REPRISES LES REPRESENTANTS DES ETATS-UNIS ONT MENACE DE L'EMPLOI DE LA BOMBE ATOMIQUE ET DE L'ARME BACTERIOLOGIQUE LE PEUPLE COREEN QUI LUTTE HEROIQUEMENT CONTRE L'AGRESSION AMERICAINE. EN S'ENGAGEANT SUR LES TRACES DES CRIMINELS DE GUERRE JAPONAIS MIS EN DEROUTE ET CONDAMNES PAR L'HUMANITE ENTIERE, MACARTHUR, ROOSEVELT ET LEURS COMPLICES ONT MIS A EXECUTION CETTE MENACE CONTRE LE GENRE HUMAIN AU MILIEU DU MOIS DE DECEMBRE 1950 ET EN JANVIER 1951. SEPT OU HUIT JOURS APRES QU'ILS EURENT ETE LIBERES DE L'OCCUPATION AMERICAINE, PLUSIEURS DISTRICTS ONT ETE SIMULTANEMENT FRAPPEES DE LA VARIOLE. LA MALADIE S'EST MANIFESTEE DANS LA VILLE DE PYONGYANG, DANS LES PROVINCES DE PYONGYANG NORD ET PYONGYANG SUD, DE KANWON, DE HAMHEN SUD, DE HWANHE. LE NOMBRE DES MALADES A RAPIDEMENT AUGMENTE DEPASSANT 3.500 AU MOIS D'AVRIL; DANS DIX POUR CENT DES CAS L'ISSUE DE LA MALADIE ETAIT FATALE. L'INCIDENCE DE LA VARIOLE A ETE PARTICULIEREMENT FORTE DANS LES PROVINCES DE KANWON OU L'ON A ENREGISTRE 1.126 CAS, DE HANGEN SUD OU L'ON A ENREGISTRE 817 CAS ET DE HWANHE OU IL Y A EU 192 MALADES. L'ON N'A PAS CONSTATE DE CAS DE VARIOLE DANS LES ENDROITS QUI ONT ETE LES DERNIERS A ETRE LIBERES DE L'OCCUPATION AMERICAINE. IL N'A NON PLUS ETE CONSTATE AUCUN CAS DE VARIOLE PARMI LES MILITAIRES DE L'ARMEE POPULAIRE ET DES UNITES VOLONTAIRES CHINOISES QUI, GRACE A DES MESURES PRISES EN TEMPS OPPORTUN, ONT ETE PROTEGEES CONTRE L'EPIDEMIE DE VARIOLE. UN AUTRE FAIT CONFIRME L'ORIGINE DE CETTE EPIDEMIE DE VARIOLE : SELON DES INFORMATIONS EN PROVENANCE DU JAPON, L'ON A REMARQUE DANS CE PAYS A LA FIN DU MOIS DE JANVIER UNE SERIE DE CAS DE VARIOLE. L'INFECTION A ETE IMPORTEE AU JAPON PAR DES MILITAIRES AMERICAINS QUI AVAIENT PRIS PART AUX COMBATS EN COREE DU NORD ET QUI AVAIENT CONTRACTE LA VARIOLE PAR SUITE DE L'EMPLOI QUE LEURS UNITES ONT FAIT DE L'ARME BACTERIOLOGIQUE. AINSI DONC, L'EPIDEMIE DE VARIOLE EN COREE DU NORD

EST DUE AU CRIME PREMEDIATE DES INTERVENTIONNISTES AMERICAINS QUI ONT VIOLE LE PROTOCOLE DE GENEVE DU 18 JUIN 1935 PROHIBANT L'EMPLOI EN TEMPS DE GUERRE DE GAZ ASPHYXIANTS, TOXIQUES OU SIMILAIRES OU DE MOYENS BACTERIOLOGIQUES, PROTOCOLE DONT LES ETATS-UNIS D'AMERIQUE SONT SIGNATAIRES. CE NOUVEAU CRIME DES INTERVENTIONNISTES AMERICAINS EN COREE, QUI MONTRE L'EFFONDREMENT DE LA POLITIQUE D'AVENTURE AGRESSIVE DES MILIEUX DIRIGEANTS DES ETATS-UNIS D'AMERIQUE, AVAIT POUR BUT DE SAPER LES FORCES DU PEUPLE COREEN. COMME DANS TOUS LEURS AUTRES AGISSEMENTS, LA ENCORE LES INTERVENTIONNISTES SE SONT LOURDEMENT TROMPES. LES PROCEDES CRIMINELS DE GUERRE NE FERONT PAS PEUR AU PEUPLE COREEN EPRIS DE LIBERTE ET N'EPARGNERONT PAS AUX INTERVENTIONNISTES AMERICAINS L'INEVITABLE DEFAITE QUI LES ATTEND. LE GOUVERNEMENT DE LA RDPC EST PERSUADE QUE CE NOUVEAU CRIME DES INTERVENTIONNISTES AMERICAINS EN COREE, CRIME QUI CONSTITUE UNE VIOLATION FLAGRANTE DES REGLES UNIVERSELLEMENT ADOPTEES POUR LA CONDUITE DE LA GUERRE ET UN ACTE DE BANDITISME PARTICULIEREMENT GRAVE CONTRE LE GENRE HUMAIN, SERA UNANIMEMENT CONDAMNE PAR L'OPINION PUBLIQUE MONDIALE. LE GOUVERNEMENT DE LA RDPC DEMANDE L'ARRESTATION ET LA MISE EN JUGEMENT DE L'ANCIEN COMMANDANT EN CHEF MACARTHUR, DE RIDGWAY ET DES AUTRES DIRIGEANTS DE L'INTERVENTION AMERICAINE EN COREE, QUI SE SONT RENDUS COUPABLES DE L'UTILISATION DE L'ARME BACTERIOLOGIQUE CONTRE LA PAISIBLE POPULATION COREENNE.

PYONGYANG, 8 MAI 1951

PAK HEN EN

MINISTRE DES AFFAIRES ETRANGERES DE LA
REPUBLIQUE DEMOCRATIQUE POPULAIRE DE COREE

